

## Paridad en Cámara de Diputados sorprendió a Trudeau: Santiago Creel

La integración paritaria en la Cámara de Diputados fue un aspecto de México que sorprendió al primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, afirmó el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, Santiago Creel Miranda.



Esta mañana, el legislador compartió una fotografía junto al mandatario canadiense, con quien sostuvo un breve encuentro, el cual aprovechó para hablar sobre democracia y otros temas.

Más tarde, en conferencia de prensa, Creel Miranda, detalló que se presentó ante el ministro

canadiense con la "mejor carta que es una Cámara paritaria", lo cual, aseguró, llamó la atención de Justin Trudeau, porque no es una condición que se viva en su país.

"Le dije que, teniendo honor de representar a la carta con mejores credenciales que podíamos tener, que es una cámara paritaria. Eso inmediatamente le llamó muchísimo la atención y me dice ¿cómo es? Sí, 249 diputados y 251 mujeres y se quedaron verdaderamente impresionados, porque el congreso de Canadá tiene apenas el 30% de mujeres y yo no lo sabía. Ahora lo sé, entonces quiere decir que, en esto, pues estamos muy avanzados y él mismo reconoce un avance"

El panista dijo que fue una conversación breve, pero sustanciosa en la que, además, se conversó sobre valores democráticos.

También refirió que sostendrán mayor comunicación con los miembros del Parlamento Canadiense.

https://www.razon.com.mx/mexico/paridad-camara-diputados-sorprendio-trudeau-santiago-creel-513332